

漢字一字で表す! /

2023年の抱負

2023年来る!皆さんはどのような年にしたいですか?社員の皆さんに、今年の抱負を漢字一文字で表していただきました!ぜひこの機会に皆さんも今年の漢字を考えてみましょう!



営業 部長
ひのうえ かつり
樋上 勝則さん

動 2022年までは「動きが遅い」「動き出せない」「動かない」という面がありましたが、今年は改善します。

2023年、プライベートで挑戦してみたいこと
プライベートの時間を設けるようにすることです。息子と釣りに行ってきます!



管理本部 経理部長
もりもと ひでき
森本 英植さん

始 今年、基幹システムが経営情報システムとして一新され、テストを経て本格稼働の予定です。新システムが始まる、という意味を込めました。

2023年、プライベートで挑戦してみたいこと
年々体力が落ち、ドライバーの飛距離も下がってきているので、道具に頼らず筋力アップして、飛距離を伸ばしたいと思います!



外注
はまもと たいゆう
浜本 泰雄さん

覚 色々なことを覚えていきたいです!

2023年、プライベートで挑戦してみたいこと
スノーボード



匿名希望さん

楽

毎日楽しく過ごしたいと思います!



匿名希望さん

旅

旅行にたくさん行きたいと思います!



営業
たけむれ みこと
竹牟禮 命さん

学

PCについて質問を受けたときに即答できなかったため、スラスタと答えられるようになります!

column

「一年」 を考える。

ロダンの有名な彫刻に『考える人』があります。地獄の門の前で、ある人間が思索にふけっている姿をかたどったものです。考えるという行為の力強さに改



めて気付かされますが、現代ではインターネットの登場により、人間の本質が「考える人」から「クリックする人」に変貌しつつあります。考えることに挑まず、クリック一つで答え

にたどり着こうと、ネットの世界をさまようことも少なくないでしょ。

さて、『論語』に次のような一節があります。

「之を知る者は、之を好む者に如かず。之を好む者は、之を楽しむ者に如かず」

あることを知っているだけの人は、それが好きな人に及ばない。それが好きな人は、それを夢中で楽しんでる人に及ばない、という言葉です。知ることで満足し、思考を止めてしまいがちな現代人にとって、胸に刺さります。

新年を迎え、今年の過ごし方についてスマートフォンを片手に思いを巡らせている人も多いかもしれませんが、皆さんにとって輝かしい1年を送るためにも、ただ知るだけでなく、好きになり、夢中で楽しめるよう、**じっくりと深く考える時間を持つことをお勧めします。**

チム九

印刷を支え加工を活かす

代表取締役社長
橋野 昌幸

皆さん、あけましておめでとうございます。年頭にあたり、2022年の振り返りと今後の会社運営の所信を述べさせていただきます。



—— かつてない困難の中でも利益を確保

新型コロナウイルスが流行した2020年から今まで、印刷業界は大きな影響を受けました。イベントの中止、外出自粛、そして業務のリモート化に伴うペーパーレスの普及。それらを発端とする様々な生活様式の変化が向かい風となり、旭紙工も未だかつてない厳しい環境に晒されることになりました。

しかしそんな中でも、2020年から2022年現在まで、毎年利益を出せているのは、この上なく嬉しく、また誇らしいことです。国からの助成金にも助けられましたが、皆さんの懸命な働きがなければ、この結果を生み出すことは叶いませんでした。

外国人実習生の多くが帰国し、例年より忙しくなったのも印象的な出来事。新型コロナウイルスの世界的流行により、実習生たちは滞在期限を過ぎても帰国できず、不安な思いを抱えていました。2022年によりやく帰国の目途

どれほど厳しい経営環境が続いても、これまで通り、皆で手を取り合って乗り越えていきましょう。2023年も引き続きよろしくお願いたします。



が付き、ほとんどの実習生が故郷への帰国を果たしましたが、新たな実習生を受け入れる制度が整っておらず、旭紙工では例年よりも20人ほど少ない人員で繁忙期を迎えることに。このピンチを何とか乗り越えられたのも、皆さんが力を尽くしてくださったからに他なりません。改めて感謝申し上げます。

—— 2023年、ここから勝負所

新型コロナウイルスの流行は一定の落ち着きを見せ、感染対策を

行いながらイベントが開催されるなど、少しずつ以前までの様子をとり戻しつつあります。しかし、景気が完全に回復するにはまだ時間がかかるでしょう。これまでに政府が発行した助成金の総額は、すでにGDPの1割にのぼっています。2023年以降は助成金補助金は徐々に打ち切られていくことが明らかになっていきますから、再び厳しい環境がやってくるはずです。この難所を突破していくために、私は会社の価値を高めることに軸足を移そうと考えるようになりました。

そこで2023年の目標を、「綺麗な工場を目指す」と定めます。職場が汚れていたり散らかっていたりすれば気が散り、心も荒みますし、そうなれば品質にも影響が出てしまうでしょう。製造業に携わる者として、製品の品質を守るのは基本中の基本。特に、こすれなどの外観品質は、従業員一人ひとりが製品にかける想いが何よりの品質保証です。一つひとつの出来栄に気を配ることが、他社との差別化にもつながりますので、ぜひこれからも大切にしてください。

また、寺院のように整頓の行き届いた空間には、静かながら訴えかけるような迫力が宿るものです。お客様が工場にお越しになった際、その空気を感取ってくださいれば、旭紙工を信用していただくきっかけになるでしょう。特に本社工場は古く、整頓にもそれなりに時間や手間がかかりますが、建物の新旧に左右されない美しさ、清潔さを追求して、新たな時代に耐えられる会社を作っていきたいと思えます。

—— 共に嵐を乗り越えてきた皆さんを信じて

未知のウイルスの蔓延という未曾有の出来事の中、私は、自分の手の届く範囲に集中して、この会社を守るために奮闘してまいりました。私自身も現場に出て働いたり、時折、厳しいことを口にしたりもしましたが、これまで、誰ひとり辞めさせることなく、この嵐のような日々を乗り切ることができたのは、他に代えがたい誉れ。私を信じてここまでついてきてくれた皆さんを裏切るようなことは絶対にしないと約束します。



企業情報

- ◆ 創立年：1983年1月
- ※ 創業：1963年
- ◆ 年商：17億円
- ◆ 従業員数：200人

※ 2022年12月実績